



über Magistrat

Der Oberbürgermeister

und
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Gerhard Obermayr

an die Fraktion DIE LINKE

2. April 2025

Anfrage der Fraktion Die Linke vom 18.03.2025, Nr. 234/2025 nach § 45 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung, zu 24-F-63-0046, SV Nr. 25-V-01-0003

Sachstand zu 24-F-63-0046 - Bodenmanagementkonzept Wiesbaden

Wie ist der Sachstand zu dem Beschluss: Bodenmanagementkonzept Wiesbaden 24-F-63-0046?

Die Frage beantworte ich wie folgt:

Die Arbeitsgruppe „Bodenschutzmanagement“, bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern der Ämter 36 und 61, hat im September 2024 die Arbeit aufgenommen.

Im Rahmen der Bearbeitung wird die Übertragbarkeit der im Bodenschutzkonzept Stuttgart (BOKS) erfolgten Berechnungen hinsichtlich eines Bodenindex/Bodenkontingents auf die Landeshauptstadt Wiesbaden geprüft.

Die AG „Bodenschutzmanagement“ hat das Ziel, die hohe Komplexität des BOKS methodisch korrekt aufzuarbeiten. Der derzeitige Arbeitsstand wird daher im nächsten Schritt mit der Stadt Stuttgart evaluiert. Darüber hinaus prüft die AG „Bodenschutzmanagement“ derzeit weitere alternative Vorgehensweisen zur Erstellung eines Bodenmanagementkonzepts für die LHW.

Bis Ende März 2025 erhält die AG „Bodenschutzmanagement“ zudem erste Ausarbeitungen zum Gutachten, welches die Prüfung rechtlicher Fragestellungen im Zusammenhang mit der Entwicklung eines Bodenmanagementkonzepts für Wiesbaden zum Gegenstand hat. Mit dieser Begutachtung wurde Herr Prof. Dr. Stapelfeldt von der Technischen Hochschule Bingen beauftragt.

Die AG „Bodenschutzmanagement“ plant, den städtischen Gremien im 3. Quartal 2025 erste Arbeitsergebnisse zu präsentieren.

Mit freundlichen Grüßen



Gert-Uwe Mende